



# 学校だより

校訓「健康」「自立」「友愛」

北九州市立白銀中学校

校長 梅木 陽一

令和4年12月 No.8

## 地震災害に備える防災学習を行いました！

11月28日（月）に北九州市立大学の村江先生（防災アドバイザー）を講師として、オンラインで防災授業を実施しました。地象災害と気象災害の復習をクイズ形式で確認し合ったり、地震災害が起きた際の危険個所について学んだりして、防災学習への意識を高めました。

また、自宅で地震が起こった時の危険な状態を映像で観て、どのようなことを備えておかなければならないのかを学ぶことができました。

### 防災学習の授業を受けての振り返り（感想）

- ・自室のベッドの周りには物がなため、安全だけど、勉強机の周りにはかなりのものがあるため地震が発生すると物が倒れてケガする。身近にこんなにも危険があるなんて考えなければ気づかなかった。
- ・ちゃんと安全なところを見つけて、避難したほうがいい。意外と安全だと思っていたところでも危険があるので気をつけようと思った。
- ・地震の時、自分がどのように行動すればよいのか改めて分かりました。

## 2年生5名が北九州市内の中学議員として活躍！ 北九州ドリームサミット（KDS）

11月27日（日）北九州市市議会棟にて開催されました。本校2年生の生徒が中学議員として参加しました。本会議では、今までグループに分かれ、明るくよりよいまちづくりのためにどのようなことができるかディスカッションや経験したこと、感じたことを北九州市長へ提言や質問をしました。

まちの未来のために考え、話し合い北九州市内の中学2年生が議員となって取り組めたことは大変貴重な経験となりました。

ご尽力をいただいた関係者の皆様に感謝申し上げます。

## 進路指導講演会

12月2日（金）に坂東敬太郎先生（支援室）を招聘し、学ぶ意義・将来の展望・高校進学に向けてのアドバイスをいただきました。

### 進路講演会の振り返り（生徒感想文）

・私は、この講話を聴いて、どんな進路に進むのかではなく、その進路に進んでどうするのかを考えることが重要なんだと思いました。講話では、様々な職種に進んだ人がそれぞれの仕事のやりがいを見つけ、仕事に取り組んでいる人の話を聞きました。最初は仕事にやりがいを見つけられなかったレジ打ちの人もやりがいを見つけることでモチベーションにつながるのだと思いました。

これからは自分のしたい仕事を見つけることとしたい仕事の何をしたいのか、何のためにするのかを考えていこうと思います。

・今日の進路講演会を聴いてみて今まで考えていた考え方が変わりました。今までは「お金を稼げる仕事がいい」と思っていたけど、話を聞いて自分がしたいことが何かを考えるために、勉強は普段からしていくことが大切だというよう変わりました。このように学ぶことができよかったと思いました。

## スクールコンサート 渡辺知子一座 生命が光る ～決して決して決してあきらめない～

12月6日（火）に渡辺知子一座のスクールコンサートを行いました。

### 渡辺知子さんのプロフィール

- ・北九州市小倉北区出身
- ・難病である紫斑病を患い、20歳までの命と宣告させる。
- ・病を忘れた一心で音楽に打ち込み、中学校3年時にエレクトーン全国3位
- ・高校1年時にエレクトーン世界大会（15か国参加）において最年少でグランプリ受賞その後奇跡的に完治
- ・突然のくも膜下出血で倒れ、生存率1%の中、大手術。後遺症も
- ・もう一度ステージに立ちたいの思いから再び復活し、プロの音楽演奏家として活躍

### 生徒感想

- ・渡辺さんが言っていた「絶対にあきらめない」という気持ち。これからの自分もあきらめずに色々なことに挑戦して後悔のない人生を送っていきたくて思いました。
- ・「昨日よりも今日」「今日よりも明日」一日一日を大切に充実しながら生きていきたくて思いました。



## しろがね人権週間

12月5日（月）～12月9日（金）朝自習の8:30から全校放送で「明日への伝言板」を流し、感想文を書きました。また、8日（木）に人権・部落問題学習を行いました。



### 生徒感想

- ・この世の中には、人権問題が多くあり、差別や偏見などで苦しんでいる人がたくさんいる。一人一人がちゃんと知っておかないといけないということが分かりました。自分には何ができるのか考えていきたいし、みんなでもできることも考えていきたい。

## 生徒会役員改選

12月9日（金）に立会演説会と生徒会役員改選を行いました。「立会演説会」では、各候補者から

- ・生徒一人一人が主役になれるような学校生活にしていきたい。
- ・一人一人の意見を大切にし、それを実現して笑顔がたくさん生まれる学校にしたい。
- ・伝統を残してわたらしさが残る学校にしていきたい。
- ・先輩方が築いた学校の伝統を守り、平和でメリハリのある学校を創っていきたい。生徒も先生も学校が楽しいと思う場所にしたい。 と熱心に演説していました。



### 保護者の皆様

今年も残りわずかとなりましたが、これまでも本校を支えていただいたことに感謝申し上げます。来年もどうぞ変わらぬご支援・ご協力の程よろしく願いいたします。